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DEBES DE EVOLUCIONAR MÁS Y MÁS SIENDO MEJORES, QUITANDO LAS GUERRAS, APARTÁNDOTE
DE ESA IGNORANCIA DE PELEAR, DE DISTINGUIRSE, DE SEPARARSE, DE VER LAS COSAS LEJOS Y

ENTRE HERMANOS PELEARSE.

[20180812] Amados míos, Yo Paz estoy contigo, Yo Amor, Yo Sabiduría me encuentro con vosotros.
Debes de calmarte, debes aprovechar vuestro momento que estamos juntos y dejarte llevar a vuestro
mundo divino, a vuestro mundo interno. Porque Yo deseo que vosotros seas los de este tiempo los
consoladores, los que así puedas hacerle ver a tus hermanos que hay una vida en ti que no necesita de
nada, porque todo lo eres, todo lo tienes, todo lo puedes. Y este es el tiempo en que debes hacerlo
como la nueva enseñanza divina de la vida sagrada.

Porque solo estás engañado en este mundo, solo te engañas y perdido en tu mentecita te encuentras,
porque vosotros eres la vida, eres el camino, eres todo, pero lo niegas en tu vida. Y Yo lo que os más
quiero es que vosotros hoy le enseñes a tus hermanos a través de este tiempo, que no se necesita nada
para vivir en este mundo, que todo sale de vosotros, pero todo, todo. Entonces vosotros eres quien
has transformado este mundo, vuestro espacio lo habéis hecho como lo ves, como lo sientes, como lo
escuchas, así lo han hecho. Pero hoy debes de dejar que la luz divina, que la luz sagrada que es la
sabiduría máxima pueda penetrar en vosotros para que puedas demostrar de esto tan hermoso.
Porque Yo dije en aquéllos tiempos, no solo de pan vive el hombre. En verdad os te digo, porque
antes que el pan eras tú, antes que este mundo eras tú, antes que las aguas eras tú.

Vosotros mismos eres el Creador de ti mismo, porque te perdiste en la vida y estás separado de esta
creación universal. Ahora es tiempo de comenzar a que vosotros te suavices y que puedas
demostrarte a ti mismo que tú eres el Creador de ti. Y así cada ente esto es lo que debe demostrar,
demostrarse así para acortar el tiempo, para acortar las horas, para acortar ese no puedo. En verdad,
os te digo, vosotros eres el poder y lo has sido siempre, lo eres y lo serás siempre.

Porque si vosotros miras hacia atrás sabrás que no hay final, si miras hacia adelante sabrás que no hay
final, porque vosotros eres eterno y este universo es eterno también porque el CREADOR lo ha
realizado. Amados míos, porque antes que las aguas ya tú eras. Porque Yo os les digo aquí a vosotros,
si en verdad supieras el principio de esta vida, el principio de esta tierra; porque al principio todo esto
era agua, todo esto era nebulosa y todo esto era así. Hasta que el CREADOR DIVINO quiso adornar
este universo y adornó de estrellas a ese espacio, le puso todo lo que ya sabes que hay. Y a esta tierra
la hizo, porque esta tierra está por encima del agua, porque aquí es agua, porque todo es agua. Así lo
vio bien mi Padre de adornar, de ponerle, de hacerle todo esto; pero antes que esto ya eras vosotros,
mis bien amados. Y entonces así fueron evolucionado las cosas, porque al principio de la vida
terrenal, cuando mi Padre, vuestro Padre hizo a la tierra, primero era nebulosa, eran aguas; cuando
hizo la tierra quiso que hubiera tierra, pequeñas islas y procreó los animales, los que ya conoces
vosotros y eran puros animales; y después los perfeccionó, los fue perfeccionando, perfeccionando y
perfeccionando, hasta que vosotros pudiste ser, poder morar en un cuerpo como el que tienes.
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Pero Yo os les digo y os les aseguro, que viene otra reestructuración de vosotros y podrás tener la
oportunidad de presenciar otras vidas, otros cuerpos modificados, siendo otros cuerpos diferentes de
vida donde vosotros morarás. Porque todo esto, la tierra se está transformando y seguirá
transformándose, vuestro cuerpo también, todo, mis bien amados. Esto que Yo os les digo hoy no
será hoy, hoy estás como estás y vives como vives y vivirás como vivirás, como vos vayas haciendo la
vida en este cuerpo, en esta tierra. Y después tendrás la dicha de vivir en otro cuerpo mejor, pero eso
vosotros lo vas modificando a través de los tiempos, así podrás vivir una vida real, diferente. Esto que
están pasando es una etapa, una etapa tuya. ¿O dirán vosotros, como dicen los demás? Dicen de un
Dios, hablan de un Dios ajeno a ti; si vosotros eres Dios de ti mismo, tú formas, tú te vas realizando.
En vosotros está el infierno o está la gloria, vosotros mismos son los hacedores de aquello,
dependiendo dónde te encuentras, qué estás haciendo, aparece lo que vosotros eres, tu camino, tu
senda, tu morada donde has de morar, pero eso no te lo da nadie, te lo haces tú mismo a través de
tus acciones. Y así cada humano va haciendo, va haciendo su propio vivir de acuerdo a su creencia.
Pero espero que vosotros no tengas creencias prefabricadas de tus hermanos, sino sea una creencia
salida del gran conocimiento, de la gran verdad de ti mismo y puedas darle cambio a tu vida
espiritual y a tu vida terrenal también. Porque todos creen que se van a ir de este mundo a otro
reino, que los voy a llegar a buscar y todo esto no es así, porque todo, todo eres tú, en ti existe todo,
el reino y la gloria, el infierno y todo lo que exista sobre ti.

Si hoy tan solo te arrepintieras de todo, hoy estarías renovado, reconfortado, estarías vivo; no quiero
decir que eres muerto, solo estás extraviado, solo has cambiado de moradas, porque vosotros
cambiaste la morada, tu morada eterna la hiciste caos. Pero hoy que estás aquí vuelve a ti, porque no
es un ir, no es un ir a buscar, es un volver a ti mismo, es un encuentro contigo mismo y deja que la
sabiduría despierte vuestros sentidos, te saque de estos estatutos del hombre. Vosotros entrarás a esto
que os te digo convenciéndote que ERES EL TODOPODEROSO, para que vosotros puedas dominar tu
cuerpo y dominar la tierra donde vives y purificarla. Porque mi humanidad, mis hermanos, creen que
será purificada, que mi Padre la purificará de nuevo, pero es que mis hermanos no saben que cada
uno es el Padre, y que cada uno es el que tendrá que modificar, que buscar el arrepentimiento para
que esto dé su cambio. Es que vuestro deseo sea diferente y entonces esto sea diferente.

Por eso os les digo, sálganse de los conceptos de esta Humanidad y sé absoluto, sé absoluto, vos en la
sabiduría, vos y las cosas. Cuando hables de Dios mi Padre, no lo hables creyendo que está en el cielo
o creyendo que está debajo de la tierra, no; créelo que está en tu corazón, y es tu corazón, pero no
me refiero al cuerpo, al corazón del cuerpo, sino me refiero al corazón de tu alma, al centro de tu
alma. Y desde ahí podrás hacer todas las cosas que deseas y que hay que hacer en esta tierra. Debes
seguir demostrando que aquí está la vida, que aquí está el reino y que aquí está el infierno y que aquí
está todo y que eso está en tu corazón, no está afuera, eso no está afuera, hermanos, está en tu
corazón, porque es cada ciencia, cada rumbo que le des a ella así se porta. Si vosotros como lo has
hecho mal, entonces tienes por vida un infierno, tienes por vivir aquí el infierno, pero ese infierno es
de ti mismo, es porque has andado en el lado adverso de vuestra vida. Contémplense, pues, vosotros
y hagan lo justo, hagan lo justo para ti. En verdad les digo, tu estancia aquí es para demostrarte a ti, y
como estás aquí, el Pueblo ha de saber de ti, pero háganlo, háganlo, porque la felicidad no viene, la
felicidad vosotros la haces y la haces con tus obras, de tus obras nace tu felicidad, de tus obras nace
aquello; pues vosotros debes de tener mucho cuidado al estar en esta tierra divina, al hacer las cosas,
para que esto brille en ti, sea una maravilla en ti.

En verdad les digo, el SER no carece de nada, todo lo tiene, vosotros no careces de nada, todo lo
tienes; si hoy careces del amor es porque has estado en el desamor, si hoy careces de la paz es porque
has andado en el bullicio, si careces de sanidad es porque has andado en el mundo haciendo lo
adverso, y todo tiene recompensa. Pues hoy que estás aquí redime tu vida, arrepiéntete y devuelve
todas las cosas que has hecho negativamente para todos, hermanos, porque la pobreza vive en ti
porque tú la has hecho, por eso vive la pobreza. ¿O creen vosotros también, como tus hermanos, que
la pobreza viene de otro lado? Yo os les digo que no, sale de vosotros, surge de vosotros la pobreza.
Vosotros siendo ricos te crees pobre, son inmensurablemente ricos porque vosotros lo tienes todo; si
hoy vive el desamor, la envidia, la pobreza, la ira, es porque vosotros estás en ese lado. Pero vosotros
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quieres probar de lo eterno que eres, pues cambia, de ser adverso sé lo positivo, debes comprenderte
que eres el lado positivo, que vosotros eres la balanza que pesas.

Vosotros deben de apresurarse, pues hoy tienes esa oportunidad, porque me tienes a Mí, Yo que te
hago recordar, Yo que te hago saber lo que eres, deben serlo para que entonces seas el SER que
pueda demostrarle al Mundo, a la Humanidad, que vosotros eres un Dios Divino, un Dios
Consciente. Porque no creas que por no ser consciente no seas Dios, ni el malo piense que por ser
malo no es Dios, todos son Dioses, nada más que haciendo las cosas como vos quieres hacer. La
recompensa es diferente, porque la criatura que hace daño, que hace mal, que está en lado adverso,
no puede recibir una recompensa honorable, sino su recompensa será más de lo mismo, así como
vosotros. Porque vosotros, esta Humanidad Divina pide el reino, un reino nuevo, un reino divino, el
poderoso pide ese reino, pero, ¿qué hace? ¿Qué hacen vosotros? Y recuerda que Yo os he dicho, el
que siembra cosecha, cosecha su siembra, el que siembra melón no puede cosechar sandía, ni maíz,
cosecha de lo que sembró. Pues vosotros no puedes recibir una dádiva divina, blanca, si vosotros solo
estás haciendo lo negro. Esto sépanlo bien para que vosotros endereces tu senda, para cuando pidas
lo que quieres ya estés listo para lo que quieres. Hoy mismo puedes alcanzar lo que deseas, pero tan
solo cambia, tan solo arrepiéntete de un mundo que has hecho, límpialo, cámbialo y entonces estará
un mundo prometido para ti. Háganlo, pues, háganlo y hoy mismo puedes estar conmigo en este
instante si así tu arrepentimiento fuera cierto, fuera de verdad, en este momento verías la vida que
quieres, que deseas.

Amados míos, vosotros eres el SER MÁXIMO, eres el SER ABSOLUTO entre las cosas, vosotros eres el
SER CREADOR de tus cosas, de todo lo que tienes, de todo lo que has tenido y de todo lo que en
este momento podrías ser y es. Solo eres vosotros, solo es así en la Humanidad bendita, nada más
que ellos duermen, duermen en la oscuridad; la oscuridad de la que te hablo es la ignorancia, es el no
verse a sí mismo, el no creerse que son, el querer esquivar todas las cosas que han hecho, no creyendo
que son ellos, que eres tú mismo quien los realizas. Amados míos, porque vosotros no sois nuevos,
nadie de este mundo es nuevo, nadie, el que está en la tierra no es nuevo, el que está en espíritu y
verdad sin cuerpo no es nuevo, todo es así. Esta tierra ha evolucionado por vosotros, vosotros le has
puesto todo a la tierra y la ves tan diferente porque así lo has hecho. Tantas cosas que vosotros debes
saber, debes conocer para que conozcas tus raíces que siempre has sido poder vosotros, siempre lo
han hecho, siempre lo has sido.

Porque vosotros has vivido como eternos, pues en esta tierra has cambiado de cuerpo tantas veces,
quizás no lo comprendas y por no comprenderlo no lo creas. Pero, en verdad te digo, que esto ha
sucedido en toda la vida, en toda tu vida. Porque vosotros no eres nuevo, nadie, porque vosotros los
que estás aquí en este país, como vosotros le has puesto como México, en verdad te digo, has pasado
por cien años atrás, por doscientos atrás, por trescientos, por cuatrocientos, por quinientos, por
seiscientos, por setecientos y más, tú eres los que has venido y te has ido una y otra vez. Y si Yo os te
sigo hablando de que vosotros vienes viviendo, vienes de otras tierra, no de otros mundos, de otras
tierras de aquí, pues entonces sabrías, seguirías sabiendo que vosotros no eres nuevo. Porque todo lo
de aquí terrenal es una parte tuya, es como has venido modificando la estancia aquí. Y así como vos,
también los de diferentes lugares son pobladores, han venido poblando esta tierra, han salido de un
punto y te has extendido a todos los lugares. ¡Ay, mis bien amados! Todo esto vosotros has vivido
tanto, tanto atrás verás que todo es eterno y tanto hacia adelante verás que todo es eterno. ¡Ay, mis
bien amados! Pero espero que poco a poco vayas recordando vuestras estancias aquí en esta tierra.

Por lo tanto os les digo, benditos son y benditos sean y benditos sigan siendo. Ya que os digo esto,
pues que sea como una plataforma para partir, para poder decir ahí en tu conciencia que debes de
evolucionar más y más siendo mejores, quitando las guerras, apartándote de esa ignorancia de pelear,
de distinguirse, de separarse, de ver las cosas lejos y entre hermanos pelearse. Que esto les haga
recapacitar, que esta gran comprensión te haga comprender que todos son UNO y vosotros UNO
con ellos, nada más que no os se dan cuenta del poder que son vosotros. Pero vosotros, amados
míos, date esta oportunidad para poder demostrar, demostrarte a ti y demostrarle a mi amada
humanidad que no conoce de esto, pero no se lo digas, haz. La encomienda que Yo os doy aquí entre
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vosotros es hacer, hacer, porque hoy vive la palabra en ti, pero no tus obras. Vosotros debes hacerlo
para que seas los principios de la vida, los principios de una nueva vida, como atrás en otros tiempos
ha pasado. Esto mismo fue lo que mis Apóstoles ya venían, venían, todos mis Discípulos venían ya
con el conocimiento de esto y me estaban esperando porque sabían que Yo venía a reafirmar y a
refinarlo muy dentro de ellos y lo lograron hasta hoy, lograron saber que ellos son el poder, que ellos
son los que mueven las cosas y que ellos no carecían después de nada, porque ellos eran; así mismo
vosotros también hoy debes de ser. Cuando comprendas esto, entonces en ti se acabará la dualidad,
entonces has vencido al mundo como Yo lo vencí.

Benditos sean, esto es lo que a través de esta conciencia, de esta mente, os les he venido a entregar,
porque esto es tuyo, porque esto es lo que debes saber y es lo que todos deben saber de esta Vida
Divina, de esta Vida Eterna, de esta Vida Sagrada. Amados míos, arrepiéntanse, pues, arrepiéntanse de
todo. Vosotros debes darle continuidad a esta vida sagrada cambiando de formas y cambiando las
formas que has dejado ya impresas aquí en este mundo.

Yo hasta aquí os te dejo este relato, continúenlo vosotros ahí en vuestro interno, continúenlo, mis
bien amados. Sean mejore, sean mejores, porque vosotros eres un SER, vosotros eres los SERES,
demuéstrenlo haciendo, no hablándolo, no lo hables, hazlo, demuéstrate a ti mismo que tú eres y
porque estás en este mundo, este mundo comerá de ti, este mundo sabe y sabrá de ti. Benditos sean y
hasta pronto, pues, hasta siempre, mis bien amados.

-El hermano Placencia habla: Maestro, muchos de nuestros hermanos que no creen en la
reencarnación, preguntan qué de dónde ha salido tanta gente que antes, en el pasado, no había.
¿Qué nos dices tú de esto?

Amado mío, pues lo que vosotros dices y dicen, es lo que no saben, esa palabra “que no había”, esa
no es cierta. ¿Cuándo no ha habido? Si es porque no son conscientes que la vida es eterna, es porque
no saben que vosotros son eternos, dicen que no ha habido. Pero de cierto te digo a ti y a todos
vosotros, que vosotros eres siempre y si eres siempre, siempre has sido porque eres eterno. Pues
vosotros no debes decir “no había”, porque esa palabra es incierta ante la vida sagrada, esa palabra es
la prepotencia, es de la prepotencia. Pues en verdad siempre ha habido y vosotros siempre serás y
todos serán. Pues ciertamente, todos tomarán evolución consciente y todos evolucionarán. Y
acordaos que Yo os te he dicho: “Porque mi Padre es UNO conmigo y Yo con Él”. Y cuando esto
pase en ti, todo se retrae y todo se cambia y todo es. Y habrás de comprender más esto en tu vida.
Solo por eso, mis hermanos, tus hermanos, dicen esa palabra, porque no saben que siempre ha
habido. Mi bien amado, ¿ya estás conforme?, ¿estás contento con tu palabra?

-Sí, Maestro.
Hasta siempre, pues, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


